

Capoeira Solothurn



Der Verein Grupo Capoeira da Bahia bezweckt die Förderung und Pflege des brasilianischen Kampftanzes Capoeira, was das Erlernen von verschiedenen Instrumenten, Gesängen, Kampftechniken und Akrobatik beinhaltet. Capoeira: Capoeira ist ein Lebensstil. Es ist mehr als nur ein normaler Kampfsport oder ein Tanz.

Neben der Mischung aus Kraft, Beweglichkeit und der Ästhetik, die für den Zuschauer sehr reizvoll ist, werden die Bewegungen mit Rhythmus und Gesang begleitet. Jeder Capoeirista lernt die typischen Rhythmusinstrumente und die unzähligen Lieder, welche durch den Rhythmus begleitet werden.

Trainingszeiten Erwachsene: Dienstag 20.00–21.30 Uhr

Trainingszeiten Kinder: Montag 18.00–19.00 Uhr

Sie finden uns in der Turnhalle 11 der Kantonsschule Solothurn:

Herrenweg 18, 4500 Solothurn

Contra Mestre Dedinho Perkussion: In diesem Kurs, der sich auf Perkussionsinstrumente konzentriert, werden die Nuancen der Rhythmen von Xote und Baião erforscht, zwei der wichtigsten Musikgenres aus dem Nordosten Brasiliens. Dieser Kurs richtet sich an Anfänger und Fortgeschrittene und an alle, die sich für brasilianische Musik interessieren, ob Musiker oder nicht. Sie können ihr eigenes Perkussionsinstrument mitbringen oder die verfügbaren Instrumente benutzen.

Trainingszeiten Perkussion Donnerstag: 19.00–21.00 Uhr Zimmer 011, Schützenmatt, Untere Sternengasse 24, 4500 Solothurn



GEGRÜNDET

2022

PRÄSIDENTIN

Zoe Stadler

KONTAKT

Zoe Stadler

079 366 75 73

dedinhocapoeira@hotmail.com

www.capoeirasolothurn.ch